
 
 

 

 

 
Assembleia de Freguesia de Avenidas Novas  
Recomendação 06/2022  

 

RECOMENDAÇÃO 

 

Instalação de Câmaras de Videovigilância 

 

No passado dia 12 de Julho foi aprovada, incluindo os votos PSD e PS, em sessão da Assembleia 
Municipal de Lisboa, uma recomendação proposta pelo Partido CHEGA no para executivo da 
CML encetasse diligências junto do Ministério da Administração Interna e da Polícia de 
Segurança Pública, com vista à implementação de um Sistema de Videovigilância em zonas 
determinadas problemáticas da cidade de Lisboa. 

Sabendo que num bairro da Freguesia de Avenidas Novas existe o flagelo da prostituição que 
põe em causa a segurança e o sossego de todos os moradores do Alto do Parque, é imperiosa e 
urgente a instalação de câmaras de videovigilância para que funcionem como elemento 
dissuasor das prostitutas e dos seus clientes, que sejam testemunhas de actos de violência e o 
mais importante que sejam um garante da segurança dos seus moradores.  

Assim, vem o eleito do Partido Chega à Assembleia de Freguesia de Avenidas Novas propor: 

Que a Assembleia de Freguesia delibere recomendar ao executivo que solicite à Câmara 
Municipal de Lisboa que promova todos os procedimentos necessários para a sua urgente 
implementação na área deste bairro. 

 

Lisboa, 16 de Dezembro de 2022 

 

O eleito pelo Partido CHEGA para a Freguesia de Avenidas Novas 

 

Aprovada por maioria
Favor - 4 PSD, 4 CDS, 1 IL, 1 CHEGA

Abstenção - 5 PS

Contra - 1 CDU


